
第１学年完全燃焼軍団だより Ｎｏ３５ １０月号⑤ 
 
 
 

 

 

合唱コンクール勝負あり！３組が金賞！２組が銀賞！ 
１０月２３日（金）に行われた合唱コンクールでは，どのクラスも一体となって，全員が一

生懸命に歌う姿に感動しました。プレ大会の時から甲乙つけがたい，ハイレベルな戦いは，３
組の金賞，２組の銀賞で幕を閉じました。指揮者賞は，３組の野村佳央里さんが，伴奏者賞は，
１組の小太刀匠哉さんが受賞しました。おめでとうございます！きっと，それぞれのクラスに
それぞれのドラマがあったことだと思います。長距離走のような長い道のり，クロスカントリ
ーのようなアップダウンの激しい道，迷路のように曲がりくねった道，別々の道をたどりなが
らも，本気でやりきるというゴールには，どのクラスもたどり着くことができましたね。             

それこそが，完全燃焼軍団が目指している金賞です！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【金賞 ３組】 真剣に練習に取り組んだとのこと。皆の気持ちがまとまって，
精一杯の演奏となって伝わってきました。“笑顔はなし”とおっしゃっていまし
たが，楽しんで練習されていたのだと思います。 

【銀賞 ２組】 元気いっぱいのさわやかな演奏で，とても素敵でした。語るよ
うに歌ってくれていて，言葉がぐっと心に届いてきました。 

【４組】 明るく力強く，言葉を届けてくれていました。サビもとても素敵でし
た。エネルギッシュな演奏をありがとうございました。 

【１組】 “優しく皆が生き生きしている”“個性を重ねる”それを日々実践して
いるみなさんらしい演奏でした。元気をたくさんいただきました。 

（吉岡 訓子 先生の講評） 

（1 学年の部 金賞 1 年 3 組 Unlimited） 

【一問一答】見事金賞に輝いた，３組指揮者 

野村 佳央里さん・伴奏者 阿久津 美咲さん 

Ｑ 合唱コンクールを金賞という結果で終え
ることができた感想は？ 

野村「とてもうれしかったです。指揮は初めて
だったのですごく緊張しました。色々大変だっ
たけど，本番は，みんなの声の大きさ，強弱，
想いが声に出ていたので，金賞と発表されたと
きは，とてもうれしかったです。」 

阿久津「今でも金賞という結果が信じられませ
ん。他のクラスもとても上手だったので，その
中で金賞をとれたことはとてもうれしかった
です。私もみんなも頑張ってきてよかったと思
っています。私は，来年も金賞を目指したいと
思っているので，来年も頑張りたいと思いま
す。」 Ｑ 金賞に輝く事ができた要因は何だと思い

ますか？ 

野村「練習です。パートごとに分けて合わせて，
ここがダメだったとか，もっと強弱をつけよう
など，いろいろな意見を出してそれを改善した
りして頑張りました。」 

阿久津「みんな頑張ってきた練習だと思いま
す。先生に指示されたことは，必ず直して良い
合唱にしていったのが，伴奏をやりながらでも
分かりました。本番でも今まで練習してきたこ
とを発揮できたと思います。練習は，とても大
事なことなのだと改めて思いました。」 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２学期学級委員長さんの決意表明，よろしくお願いします。 

各学級の学級目標が，学級が向かうべき道です。学級委員長さんは，ぜひ，その向かうべき道を率
先して見せてもらいたいと思います。 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

（1 学年の部 銀賞 1 年 2 組 MIDORI～繋がる輪～） 

【一問一答】見事銀賞に輝いた，２組指揮者 赤池 遙斗さん・伴奏者 細谷 美月さん 

Ｑ 合唱コンクールを銀賞という結果で終えることができた感想は？ 

赤池「みんなで頑張って練習をして銀賞が取れてとてもうれしかったです。」 

細谷「最初はなかなか上手く歌と伴奏を合わせることはできなかったけど，銀賞という結果で終わ
ることができて，とてもうれしいです。」 

Ｑ 銀賞に輝く事ができた要因は何だと思いますか？ 

赤池「毎日昼休みと放課後に真剣に練習を取り組んだから銀賞になったと思います。」 

細谷「皆が今までたくさん練習してきた努力のおかげだと思います。」 

 

 

前期の学級委員長を見習い，みん
なにサポートしてもらいながら
頑張っていきたいと思います。 

（１組 石塚 心朗さん） 

前期の学級委員長さんがやってきたこ
とだけでなく，みんなが楽しく学校生活
を送れるように私なりに考え努力した
いと思います。頼りにならない時もある
と思いますが，よろしくお願いします。
（１組 板垣 秋佳里さん） 

僕は，この学級をあたりまえのこと
はあたりまえにできて，それプラス
自分で考えて行動ができるクラス
にしたいです。例えば，授業前のあ
いさつを大きな声でしたり，目の前
のゴミを拾って捨てることができ
るようにしたいです。１年２組のみ
なさん，協力お願いします。 

（２組 赤池 遙斗さん） 

前期の学級委員長さんのように，クラス
そして学年をまとめていけるように，自
ら行動すること，積極的に発言すること
を意識し，心がけてやっていきたいと思
います。まだ不慣れで皆さんに迷惑をか
けてしまうかもしれませんが，半年間，
よろしくお願いします。   

（２組 福田 真那さん） 

１学期の学級委員長に分からない
ところは聞いたりして，みんなが楽
しい学校生活を送れるように，全力
で頑張るので，半年間，よろしくお
願いします。 

（３組 矢野 雄大さん） 

２分前着席や，大きな声であいさつがで
きるクラスにしたいと思います。半年間
ですが，精一杯頑張りますので，よろし
くお願いします。     

（３組 村山 陽菜さん） 

学級委員長としての仕事をするのは初め
てで，わからないことも多いですが，精
一杯頑張ります。２学期は，１－４を１
人１人が自分のやるべきことは最後まで
全力で取り組める責任感のあるクラスに
したいです。      

（４組 亀山 一さん） 

学級委員長として，クラス全体を
支えながら生活できるように頑
張ります。２学期は，あいさつが
きちんとできるクラスにしたい
です。 

（４組 豊口 香子さん） 


